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 【開会＝午前９時 59 分】 

 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。本日は

議会だよりの編集についてを議題といたします。 

それでは 11月 1日発行の議会だよりについてページごと

に見ていきたいと思います。校了前の最終確認になります

ので、誤字脱字など明らかな誤りについてのチェックを中

心に行いたいと思います。 

最初に表紙について、キャプションの候補がいくつか提

案されていますが、どれにするかご意見をください。「ドク

ターイエローと名鉄電車の特別なツーショット（岐阜羽

島・新羽島両駅）」、「ドクターイエローと名鉄電車が揃った

瞬間（岐阜羽島・新羽島両駅）」、「ドクターイエローと名鉄

電車奇跡の瞬間（岐阜羽島・新羽島両駅）」とあります。 

 

「ドクターイエローと名鉄電車奇跡の瞬間」の「瞬間」

を「競演」にして、両駅はあまり使う言葉じゃないので「岐

阜羽島駅と新羽島駅」でもいいのかなという気はしました。 

 

「ドクターイエローと名鉄電車の特別なツーショット

（岐阜羽島・新羽島両駅）」にして、駅名は正式名称を二つ

載せるほうがいいと思います、枠は伸ばせるので。 

 

 その他。 

 

（意見なし） 

 

駅名は、地元の方は分かりますけど正式名称がよろしい

ですか。 

 

（異議なし） 

 

それでは正式名称で。あとは競演とかツーショットとか、

いろんなことが書いてございます。それについてご意見は。 

 

特別な競演はどうでしょうか。 

 

駅名の話が出たんですけど、撮影者がいる場所を書けば

いいのであって、二つ書くことはないと思う。 

あとドクターイエローという名称は私達は理解するんだ

けど、皆さんが何のことか分かるかどうか曖昧なので、注
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釈であれば試験車両だったか点検車両だったか名称があっ

たので、そこを大事にしたほうがいいんじゃないかと思う。 

 

その他。 

 

（意見なし） 

 

委員長の立場で発言するべきじゃないですけど、ドクタ

ーイエローで一般的なので、問題はないと思います。 

あとはこの場面をどう表現するか、それから駅名の関係

ですね。撮影場所という意見が出ましたけど、市民であれ

ば場所は分かりますけどね。場所はなくてもいいぐらいか

な。長々とした文章よりも簡単なほうがいいと思いますね。 

 

「ドクターイエローと名鉄電車」はそれでよくて、「特別

な競演」か「ツーショット」でいいと思います。 

 

撮影者から意見ありますか。 

 

短くしていいと思います。写真を撮ったときにタイトル

どうしようかと考えるんですけど、全部載せちゃうと写真

の面白さがなくなっちゃうんですよね。 

なので短くコンパクトがいいので、駅名なしで全然いけ

ると思います。駅表も載っていますし、名鉄の車両も大体

分かると思うので、駅名なしでコンパクトにまとめていた

だけたらと思います。 

 

「ドクターイエローと名鉄電車」まではいいんですけど

も、その後の文言やね。 

 

撮影者の意向を汲み取ると、短くシンプルにということ

で、「ドクターイエローと名鉄電車」でどうですか。「特別

な」とかは見た人が感じ取ってくださいということで。 

 

キャプションについては「ドクターイエローと名鉄電車」

でよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

その他お気づきの点がありますか。 
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（意見なし） 

 

それでは次に２ページから６ページの９月定例会の概要

と意見交換会の結果及び定例会の賛否一覧について、何か

お気づきの点がありましたらご意見ください。 

 

６ページのシミュレーションという言葉についてなんで

すけど、シミュレーションとシュミレーションのどちらか

統一された文言があるのか伺います。 

 

（「シミュレーションが正しい」と呼ぶものあり） 

 

藤川委員からご意見いただいて分かりましたので、この

ままいくということでお願いいたします。 

 

その他よろしいですか。 

 

（意見なし） 

 

次に７ページから 11 ページの一般質問について、お気づ

きの点がありましたらご意見をお願いします。 

 

（意見なし） 

 

 変更なしでよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

現行通りで進めさせていただきます。最後に 12 ページの

意見交換会参加募集について、お気づきの点がありました

らご意見をお願いします。申込書、切り取って出すかな。 

 

切り取った後の申込書をどこに提出するのか言及しても

いいのかなと思います。事務局の受付に意見箱があるじゃ

ないですか、毎日チェックしているか分かりませんが。 

要は持っていった先を間違えていると、１週間に１回し

か見ていないと意見交換会が終わっているということにな

りかねないので、どういう受付の仕方なのかを書いてもい

いのかなというのは思いました。 

 

切り取り線があるけれど、そういう提出はなくて FAX 
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とかメールとかになると思うんですけどね。これについて

はどうですか。 

 

切り取ると 11 ページの南谷清司議員の一般質問が切り

取られてしまいます。 

 

（「切り取り線をなしにするか」と呼ぶものあり） 

 

点線だけで「きりとり」の文言はなしでもいいですか。 

 

書いてあろうがなかろうが、切っちゃう人はいると思う

ので「意見交換会を開催しました」という６ページを 11

ページに持ってくるようにすると、仮に切り取られても一

般質問が切り取られることにはならないと。ページは変え

られますか。 

 

６ページを 11 ページに移し替えないと一般質問が切り

取られてしまうので、６ページを移動させたほうがいいと

思います。 

 

申込者で提出する人も少ないし、今から変えるのも大変

だよね。表紙も変えないといけないし。 

 

６ページを 11 ページに移動させて、それ以降のページを

全部繰り上げるということなら出来ると思います。 

 

簡単に変えられますか。 

 

可能です。 

 

移動させるということでいいですか。 

 

（異議なし） 

 

申し込みについては「切り取り」の文言はなしで、点線

だけということでよろしいですか。 

 

（異議なし） 

 

申込書を切り取るか FAX、メール、電話ということで。 

総務委員会がどうのこうのというわけじゃないですが、
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参加者が５人ぐらいでしたので、参加者からちょっとこん

なのはというような率直な意見もありましたので、この委

員会のメンバーを中心に、３グループになるのか４グルー

プになるか分かりませんけども、本当に意見交換会になる

ように尽力をいただきたいと思います。 

全体的に何かございますか。 

 

安藤議員の一般質問の関係ですけど、「子ども」と「こど

も」の表現が使われていまして、トピックでその関係の質

疑が含まれているので意図があって分けているのか。トピ

ックを読まれた方が、この漢字の使い方は違うんじゃない

かと引っかかる方が出てこないかなと。 

 

ひらがなで統一するということですか。よろしいですか。 

 

その点に関しては私か南谷清司議員の条例案において

「子ども」と「こども」が併用されている理由は、という

質疑で、今もその条例では両方とも残っていて統一したわ

けじゃないんですよ。なので、どちらかに移行させるのが

いいのかは別途検討してもいいかなと思います。 

 

その他。事務局からも何かありますか。 

 

（意見なし） 

 

以上で議会だよりの編集については終了いたします。 

議長から何かありますか。 

 

（意見なし） 

 

副議長から何か。 

 

（意見なし） 

 

広報広聴委員会を閉会いたします。ご苦労さまでした。 

 

【閉会＝午前 10 時 00 分】 

 

 


